

Cabo Vicente Arnulfo Rosero Palacios



Nació en la parroquia “Diez de Agosto”, cantón Puyo, provincia de Pastaza, el 25 de agosto de 1971. Tercer hijo de Clemente Rosero y Clara Palacios. Sus estudios los realizó hasta el tercer curso de colegio. cumplió el servicio militar obligatorio en el Hospital de Brigada No. 17 “Pastaza”. Ingresó al Ejército con el grado de soldado, el 1 de julio de 1993.

Cuando inició el conflicto con el Perú, pertenecía al hospital de la Brigada N° 21 “Cóndor”. Ingresó a la zona de operaciones integrando un equipo de combate, comandado por el teniente Cristóbal Espinoza Yépez. Tuvo la misión de ocupar posiciones de bloqueo en el sector de la Cueva de los Tayos y coordinar las tareas de patrullaje y reconocimiento con las patrullas del capitán Edwin Castro y teniente Carlos Taipe.

El 27 de enero de 1995, personal del Batallón de Infantería de Selva N° 25 “Callao”, desencadenó intenso fuego de morteros previo el ataque a la posición

ecuatoriana. Después de varias horas de combate, los ataques fueron neutralizados conociéndose la muerte del soldado Vicente Rosero Palacios, como consecuencia, según sus compañeros, de una herida de bala en la tetilla izquierda.

Fue ascendido post mortem y honrado con la condecoración respectiva.